



学校教育目標

「ふるさとを愛し 未来を切り拓く 生徒の育成」

佐世保市立世知原中学校 学校だより 第19号

令和3年11月22日(月) 校長 野口 昌宏

飛翔

校訓
自主創造友愛

世知原中HP



今年最後の定期テスト まずは振り返りを!

11/12(金)、15(月)、16(火)に行いました第2回定期テストが返却されています。今回は学校保健委員会の企画として、テスト前一週間を「**チャレンジ!メディアコントロール週間**」として、主体性・計画性をもって、時間を有効に使うことにも取り組みました。いかがだったでしょうか。

子どもたちの各教科の答案用紙も、ご家庭でぜひ見ていただきますようお願いいたします。子どもたちの学習への取組状況が見えてくると思います。

さて、これまで私は、部活動指導のときに、よく次の話をしてきました。

「**勝ちに不思議な勝ちあり 負けに不思議な負けはなし**」(プロ野球の野村克也監督の言葉ですが…)

「負けや失敗には必ず原因がある。そのままにしていたらいつまでも失敗のまま。振り返って、工夫を続けていけば成功につながる。」という意味です。勉強にも通じるところがあります。頑張ったけど結果につながらなかったと感じている人は、まずは**まちがった問題のやり直し**、そして、**学習に向かう姿勢や取組の振り返り**もやってほしいと思っています。勉強も頑張りはじめた子どもが多くなってきました。**今がいつその成長のチャンス**と感じています。



11/16(火)本物の音楽に感動! 長崎 OMURA 室内合奏団 演奏会

長崎出身者を中心に結成されたプロのオーケストラの皆さんの生の演奏を聴くことができました。久しぶりに本物に触れ、心に響く音色の中で**ほっこりした時間**を過ごすことができました。今回は、公演会における感染症対策の取り決めで、保護者の皆様にご案内できなかつたのが残念でした。



裏面に続きます

11/17(水) ドローンで空撮 人文字完成！

今年度は、起業体験学習の開発商品「世知原カレンダー」に、ドローンによる空撮写真を入れました。ドローン空撮の仕上げとして、コロナ禍で先を見通すことが難しかった中、**頑張った子どもたちの記念に「人文字」**に挑戦しました。好天に恵まれ、素敵な写真ができました。

子どもたちは、航空写真撮影の中でも、**プロの仕事ぶりに触れる**と同時に、**地域の大人の方々に自分たちの学習活動が支えられ、見守られ、応援していただいていること**を肌で感じていたようでした。



11/26(金) いよいよ研究発表会を迎えます。

昨年度から「ふるさとを担う実践力の育成」というテーマのもと、生徒の主体性や自立性を伸ばす「**起業体験学習**」に取り組んできました。11/26(金)は、長崎県内よりおよそ70名の先生方に世知原中学校においていただき、研究発表会を行います。



【発表内容】

- 1年生「地域の良さと課題について考え、発表しよう」
- 2年生「起業体験学習の活動報告をしよう」
- 3年生「ふるさとと自分の未来に向けて、
パネルディスカッションをしよう」

多くの参観者の前での発表で、子どもたちも緊張するでしょうが、頑張ってくれるものと楽しみにしています。

発表会に向けて、今週は下校時間が変わってきます。安心メールでご確認ください。お手伝いいただく保護者の皆様どうぞよろしくお願い致します。

